
	 jeudi 29 janvier 2026 à 18h30, à la médiathèque Théodore Monod, à Betton
	 jeudi 5 février 2026 à 16h30, au Garage, à Rennes
	 samedi 7 février 2026 à 17h, à l’école de musique La Flume, à Le Rheu

	 40 minutes
	 Les tarifs sont différents selon les lieux. 

Vous pouvez retrouver les tarifs 
sur le site internet www.festival-waterproof.fr

NDJOU NDJOU

Sur scène, 
2 danseurs mélangent le hip hop
et une danse du Cameroun. 
Le Cameroun est un pays africain. 
Ekilibro Noah est un danseur de hip-hop. 
Il vient du Cameroun. 
Il est retourné dans son pays 
pour apprendre une danse du Cameroun. 
Cette danse ressemble beaucoup au hip hop.
Le public est autour des 2 danseurs. 
La musique est rythmée. 

de Ekilibro Noah, de la compagnie Obosso

Danse traditionnelle et hip-hop

© Lucas Dufour
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— Comment aller à la médiathèque Théodore Monod 
de Betton ?

5 bis rue du Vau Chalet, 35830 Betton
en bus :
Lignes 51, 78, 178 ex 
Arrêt Trégor ou Mairie Betton

— Comment aller au Garage ?
8 rue André et Yvonne Meynier, 35000 Rennes

en bus :
Ligne 12 - Arrêt Meynier
Lignes C4, 14 - Arrêt Bois l’Abbé

en métro : Ligne A - Station VillejeanM

— Comment aller à l’école de musique La Flume, 
à Le Rheu ?

4 avenue de la Bouvardière, 35650 Le Rheu

en bus :
Lignes 54, 154 ex 
Arrêt Monod ou Clos Joury

Pour ces événements, Arnaud Bruyère est le référent accessibilité.

Arnaud : 02 99 31 30 13 ou 07 77 33 29 02

arnaud.bruyere@danseatouslesetages.org



Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment acheter ma place de spectacle ?

On peut acheter des places pour les représentations de Ndjou Ndjou au Garage 
et à l’école de musique La Flume sur le site : www. festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Textes : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’association Le Temps du regard. Merci à Agnès, Christine, 
Angélique, Alain, Elouan, Evan, Benjamin, Morgane et Marie. 


